

CHAMOUILLE

Le triathlon du Chemin des dames résiste aux intempéries



C'est sous une trombe d'eau que les triathlètes ont bouclé les 24 kilomètres de la course.

800 courageux se sont alignés au départ du triathlon du Chemin des dames dimanche 22 mai. Les éléments déchainés n'ont pas fait reculer ces compétiteurs d'exception. En effet les ressources mentales sont nécessaires pour boucler une épreuve qui compte 1km500 de natation, 38km de cyclisme et un final de 10 kilomètres de course à pied lors de l'épreuve M, l'épreuve reine de la journée.

Pierre Legout, amiénois de 18 ans a surclassé la compétition ne lâchant jamais la tête de la course lors des trois épreuves. Il boucle sa course en 2h00 et 47s, soit 1mn30 devant son premier poursuivant. Chez les femmes, la double championne de France et d'Europe s'est imposée d'une minute devant la Belge Céline Bastien, une rivale de longue date qu'elle retrouvera au mois d'octobre à Hawaï lors des championnats du monde.